

Gästebuch

Bisher gibt es 323 Einträge.

[Einen neuen Eintrag schreiben](#)

Seite 12 von 17

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- 12
- [13](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

Kommentar von susi | 30.06.2004 10:18

Hey leutz!

Ich find das auch kacke, obwohl mir war schon direkt klar, dass dieser harry son komischer Typ ist, lass dich mit dem lieber nicht ein, verena!

Naja, was solls, lass dich von dem net provozieren, verena!

Kommentar von Verena | 29.06.2004 23:45

Ja!Chris....Ich stimme dir zu!Die hier im Gästebuch spinnen doch alle....Die zwei letzten Einträge von "Verena" waren überhaupt nicht von mir!

@Harry:Ich bin KEINE Schlange und hab das auch gar nicht reingeschrieben!!!Ich kann nicht die ganze Zeit ins Internet und sonstwas (Beschimpfungen...) hier reinschreiben!!!

@all:Wer macht diese dummen Einträge das find ich echt Scheiße!!!

Heute war so ein saugeiler Tag...Ich war mit meiner Klasse und noch 3 anderen Klassen im Phantasialand

da bei Köln....Es war toll :-)
Viele liebe Grüße von eurer (Ver)Ena

Kommentar von Christoph | 29.06.2004 16:56

Ich versteh nicht, warum das schon wieder losgeht mit dem nervigen Verbalkrieg...übrigens glaub ich nicht das der Harry hier die ganze Zeit die Beschimpfungen reinschreibt, ich denk eher, dass sich da irgendwelche Halbstarcken was drauf einbilden hier nen Streit zu entfachen. Ich glaub, Leute, die nur versteckt hinter nem Alias- Namen ihre Meinung sagen können, die sind echt arme Würmer...echt. Über solche Leute sollte man sich nicht aufregen, man sollte sie einfach nur bemitleiden. Soviel zu dem Thema...Chris

Kommentar von harry | 29.06.2004 16:12

Hallo (Ver)ena
Ich kündige dich meiner Freundschaft, ich dachte du bist ein hübsches,nettes Mädchen mit dem man etwas spaß haben kann. ich habe mich in dich geirt.du bist eine Schlange und ich entschuldige mich nicht! leck dich doch selbst.

Kommentar von verena | 29.06.2004 14:28

Nochwas: für das "leck mich" erwarte ich eine entschuldigung.

Kommentar von verena | 29.06.2004 14:25

Harry, wenn du meinst, mein Deutsch kritisieren zu wollen, was schreibst du dann überhaupt dauernd

hier rein, lass es doch einfach, ok? Ich dachte eigentlich,
du wärst ganz nett, aber da hab ich mich wohl getäuscht.
Lass mich also bitte in Ruhe.
(Ver)ena

Kommentar von Melli | 29.06.2004 00:30

hu hu hu grüße

Kommentar von harry | 29.06.2004 00:15

Hallo Verena, mein Deutsch ist ja schon nicht top, aber du kannst ja gar nicht mit der Sprache
umgehen. Alles klein zu schreiben ist im Internet normal, aber von Interpunktion (Kommas) hast du noch
nie was gehört. "nciht" das ich dich für blöd halte, aber schade, dass du einen Freund hast ist schon. harry

Kommentar von verena | 28.06.2004 16:27

hallo harry!
sorry aber ich hab nich ins gästebuch geguckt deshalb hab ich nicht zurück geschrieben...und ICH LECK
DICH NICH!!!
ich weiß nich was das heißt :-(sorry....
is ja viel los hier im gästebuch...macht doch den armen chris net so fertig ;-)
und außerdem...ich hab HÖCHSTENS 5 ge(fr)essen!!!
kann heute leider ncih zum training kommen weil mein freund geburtstag hat und ich mit ihm essen
gehe...außerdem hab ich mir am samstag das steißbein geprellt *autsch* und das tut echt voll weh :-(
naja liebe grüße aus 3hausen eure (ver)ena

Kommentar von Christoph | 26.06.2004 15:18

Darf ich mich auch mal zu Wort melden??!! Ich weiß gar nicht was ihr habt, ich hatte halt Hunger, außerdem war es echt keine Leistung so viele Spieße (Santés) zu essen. Erstens ham se gut gut geschmeckt (Kompliment) und zweitens waren die ja wohl nicht groß. Und weggegessen hab ich die euch erst recht nicht...Also sucht euch nen anderes Thema über das ihr euch auslassen könnt..zum Beispiel Fußball..
Chris

Kommentar von Wer weiß!!! | 26.06.2004 13:26

Na Christoph haben deine 21 Spieße geschmeckt????? Hättest mir auch mal welche aufheben können hi hi hi VIELFRASS!!!!

Kommentar von rudi völler | 25.06.2004 18:15

an harry
wir haben neues polymeres Linsenmaterial auf der Methacrylat-Basis entwickelt, das ein Wirkstoff-Depot zur medikamentösen Behandlung des photochromen Farbwechsels bewirkt. Als Wirkstoff dient das bereits in klinischen Untersuchungen erfolgreich getestete Cytostatikum 5-Fluoruracil.

Kommentar von harry | 25.06.2004 12:56

Hallo Verena, mein Deutsch ist nicht gerade Top darum habe ich eine Frage für dich: Was sind censoredänische Jungs?
Und wir fanden es ein Kompliment das ihr soviel gefressen habt, dann hatt es im jedenfalls geschmeckt.

grüsse aus Holland

Kommentar von ... | 23.06.2004 22:24

christoph hat zwar auch viel gegessen der rest aber auch

Kommentar von ... | 23.06.2004 22:22

ja ja immer isst der christoph nur so viel der rest hat ja woll auch viel gegessen

Kommentar von Verena | 21.06.2004 22:13

Hey Harry!

Ich will keinen von den censoredändischen Jungs haben!!!!Die Spieße waren gut (aber ich war das nich die so viele gegessen hat ;-))!!!Das war der Christoph...

Ich habe schon einen Freund und ich brauch keinen censoredändischen Freund!Die Spieße waren super lecker!

Grüße aus Deutschland!

Verena

Kommentar von Harry | 21.06.2004 00:53

Ich stand hinter der BBQ und fand es erstaunlich das eins euere Schwimmer 21 Spitze (bei uns in Holland nennt man das Saté(ein sort Fleischspies)) gegessen hat.Und für die grössere Mädchen werden wir das nächste mal etwas mehr schönere Jungs einladen. Ich fand euch toll. Grüsse aus Holland

Kommentar von Bart und Anne-Karine | 20.06.2004 13:02

Ha leute,

Es war natürlich wieder super dass der Deutsche manschaft in den Niederlanden gewesen ist!!!! Mit den Weinachtsferien sind wir hoffentlich mit dem censoredändische manschaft bei euch!!!! Sehr viel glück

mit den EK!!!! Den Niederlanden müssen natürlich gewinnen!!!!
Tschüs und grüßen die censoredänder!!

Kommentar von Nici | 07.06.2004 16:41

hi leute, die hessischen waren voll cool
(im Freibad...zitter,zitter...) auch wenn manche nicht mit sich zufrieden waren ich fand ihr seid alle toll geschwommen. Freue mich schon auf Holland (Almelo) hoffe ihr auch, grüße: Beccy, Jan, Adi, Marius, Leo, Katrin, Susi, die nerven säge Philipp (hi, hi, hi....SCHERZ....), stufnic, Verena, Ricada, Miriam und natürlich unsere Trainer Lydia, Rainer, Judith, Jürgen, Julia und alle die ich vergessen habe ciao schreibt auch mal wieder rein. NICI

Kommentar von ricarda | 20.05.2004 21:19

warum schreibt denn keiner mehr ins Gästebuch???
es ist so leer hier drinn.
ich fand den Tag heute cool und hoffentlich kommen morgen viele zur Stadtreally.
bye ricarda

[Einen neuen Eintrag schreiben](#)

Seite 12 von 17

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [Vorwärts](#)

- [Ende »](#)